
La Final

En estos momentos en Bruselas Bélgica donde esta
la sede de la Comisión Europea negociadores mexi

canos y europeos están intentando cerrar el acuerdo pa
ra modernizar el Tratado de Libre Comercio entre la
Unión Europea y México TLCUEM

El equipo mexicano que lideran Juan Carlos Baker
subsecretario de Comercio Exterior de Economía y Cé
sar Guerra Jefe Negociador estarán toda esta semana
con Helena Konig la encargada europea para comen
zar a finiquitar el asunto

Sin embargo todavía hay asuntos que no logran con
cretarse como reglas de origen y propiedad intelectual
por el asunto de denominación originaria

La intención era que el acuerdo estuviera listo a fi
nales de diciembre pasado pero esos temas no permi
tieron que ocurriera Por ello la intención es que la ron
da que ocurre ahora sea de las últimas y el texto del
tratado pueda pasar ya a los correspondientes procesos
de ratificación

El Gobierno mexicano ha invertido tanto tiempo en
negociar la modernización de los tratados comerciales
que más valdría a los muchachos del Secretario Ildefon
so Guajardo irlas cerrando antes de que baje la cortina
la gestión del Presidente Enrique Peña

Record
en Autos

La industria automotriz es
tá de manteles largos por
que en la producción du
rante 2017 les fue mucho
mejor de lo que habían
pensado

La Asociación Mexi
cana de la Industria Auto
motriz AMIA que lleva
Eduardo SoHs reportó que
el año cerró con una pro
ducción de 3 millones 774
mil unidades 8 9 por ciento
más respecto a 2016

Y resulta que el año pa
sado Audi que en México
conduce Alfims Dintnur
no había hecho públicas sus

cifras de fabricación
Así que si se suman las

158 mil 550 unidades que
fabricó esta compañía en su
planta de San José Chapa
Puebla dan en total 3 mi
llones 932 mil unidades lo
que arroja un crecimiento
de 13 5 por ciento sobre el
año previo

Esta cifra es récord

por varias razones Prime
ro porque nunca se habían
fabricado tantos autos en
México Pero además por
que un crecimiento tan
grande no se registraba
desde 2010 año en que la
industria remontó luego de
la pasada crisis financiera
internacional

Claro que con este re
sultado prometedor se esti
ma que la producción desde
2018 completo llegue hasta
4 millones 150 mil unidades
rompiendo un nuevo techo
para la industria

Falla Registro
Un tribunal federal resolvió
en definitiva que la multina
cional Apple no puede re
gistrar en México la marca
Swift un lenguaje de pro
gramación creado por la
empresa para desarrollar
aplicaciones para sus siste
mas operativos

El Décimo Octavo Tri
bunal Colegiado en Ma
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tena Administrativa esta
bleció el 4 de enero que
la marca Swift está pre
viamente registrada por la
organización del mismo
nombre que controla la
red de comunicación in
terbancaria más importan
te del mundo

El tema de la propie
dad industrial ha sido un
dolor de cabeza para Apple
en México No pudo regis
trar la marca Iphone para
telecomunicaciones ya que
antes existía la marca Ifone
tampoco la marca Siri que
ya era controlada por la em
presa que administra la ba
se de datos del Sistema de
Ahorro para el Retiro

Apple pretendió regis
trar Swift desde octubre de
2014 ante el IMPI que lle
va Miguel Angel Margáin
en la Clase 42 que protege
marcas de programación
de computadoras diseño y
desarrollo de hardware
entre otros

Es la misma clase en la
que están registradas Swift
y Swift Coa por la Socie
ty for Worldwide Interbank
Financial Telecommunica
tión SWIFT cooperativa
con sede en La Hulpe Bél
gica y que controla la red
para pagos entre más de 11
mil bancos

Fin de

Campaña

La Confederación de Cama
ras Industriales Concamin
está a horas de definir al
nuevo capitán que será rele
vo de Manuel Herrera

Mañana a partir de las
18 horas Rodrigo Alpízar
ex presidente de la Cana
cintra y Francisco Cer
vantes de la Cámara de la
Industria Arenera del Valle
de México esperan sumar
la preferencia de las 56 cá
maras con derecho a voto

Cervantes por quien
declinó Gustavo Arballo
dice tener a su favor 37 con
federaciones en tanto que
Alpízar presume el apoyo
de 34 cámaras que ya emi
tieron su voto

No es menor la elección

en la cupula de los indus
triales del País pues repre
sentan 33 por ciento del PIB
y generan 25 por ciento del
empleo nacional

Lo que descartan es un
contagio del problema que
vive la Concanaco donde
Enrique Solana no puede
entregar tras las acusacio
nes del regiomontano Juan
Carlos Pérez Góngora a
quien le impiden contender
por esa silla

capitanes reforma com
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Parece camino minado el que
anda el aspirante priísta a la Pre
sidencia José Antonio Meade
Hay bombas sembradas en su

ruta Todavía no se apaga el ruido del
secretario general adjunto del PRI dete
nido en Chihuahua Alejandro Gutiérrez
por la presunta dispersión de fondos
del gobierno a campañas políticas y
la marcha oportunista de Javier Corral
cuando estalla un nuevo escándalo por
la participación de Luis Videgaray en
el malogrado negocio del tren chino
que correría de la capital del país a
Querétaro Así como va a remontar
Meade No hay registro de ningún can
didato presidencial priísta que estuviera
colocado en un tercer lugar Para su
fortuna sólo son tres los aspirantes hasta
hoy En qué lío anda metido ahora
Videgaray De acuerdo con una inves
tigación periodística 11 meses antes
de que el gobierno federal publicara la
licitación para construir el tren de alta
velocidad México Querétaro el enton
ces secretario de Hacienda conformó
junto con el gobierno chino un grupo
de trabajo de alto nivel que diseñó el
proyecto ganador de la licitación Más
claro supuestamente Videgaray ayudó
a elaborar la propuesta ganadora de los
chinos quienes para eEo se asociaron
con las empresas mexicanas Construc
tora y Edificadora GIA Prodemex GHP
Infraestructura Mexicana y Constructora
Teya Esta última compañía es de Juan
Armando Hinojosa Cantú el de la Casa
Blanca del presidente Enrique Peña
Nieto así como de la residencia que
Videgaray le compró en Malinalco Ups

El canciller lo niega

La vocera de la Secretaría de Relacio
nes Exteriores Claudia Algorri negó la

versión Declaramos de forma contun
dente que se trata de una información
totalmente falsa e infundada toda vez
que la nota se basa en la participación
del doctor Luis Videgaray como secre
tario de Hacienda y Crédito Público

en una sola reunión de trabajo amplia
mente publicitada señaló Mencionó
que en dicha sesión participaron tam
bién tres secretarios de Estado y otros
funcionarios Fue una reunión pública
De cualquier modo estalló otro escán
dalo y las consecuencias las sufre la
campaña de José Antonio Meade

Uy Otro disgusto
para Mr Trump

La producción de autos en México
creció 4 1 por ciento en enero res
pecto al año anterior en tanto que las
exportaciones subieron 9 2 por ciento
informó la Asociación Mexicana de la
Industria Automotriz AMIA Las ar
madoras produjeron 303 mil 755 autos
una cifra récord para un mes de enero
y enviaron al extranjero 231 mil 88
unidades señaló la AMIA en su reporte
mensual Esto significa que a pesar de

Donald Trump a un año en el poder la
producción no aminoró Por otro lado
las ventas en el mercado nacional caye
ron en un bache La venta de vehículos

ligeros en enero fue de 109 mil 145
unidades 11 5 por ciento menor a la re
gistrada el mismo mes del año pasado
esto es 14 mil 115 unidades menos

Cerveza y mariguana
Si venden bebidas alcohólicas por
qué mariguana no Algunas compañías
consideran con interés participar en am
bos negocios cuando van abriéndose
más mercados a la venta de mariguana
para diversión El último territorio que
levantó la prohibición es uno de los más
ricos del mundo California Está el caso
de Constellation Brands productora y
distribuidora de las cervezas Corona Pa
cífico y Modelo en Estados Unidos que
adquirió una participación minoritaria
en una empresa canadiense productora
de mariguana en octubre pasado Cons
tellation Brands es la misma que ha
sido declarada indeseable en Mexicali
porque quiere apoderarse del agua La
defensa del agua en Mexicali empezó en
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octubre de 2015 y desde entonces ha ha
bido enfrentamientos entre autoridades
estatales y pobladores que se oponen a
la instalación de la cervecera que pre
tende acaparar la poca agua de la que se
dispone De acuerdo con denuncias el
gobierno del panista Francisco Vega de
Lamadrid comprometió el agua de los
lugareños para entregarla a la cervecera

Ombudsmam social
A veces tenemos un gasolinazo diario
ahora hace falta un aumento diario de
sueldo según la fluctuación del dólar por
que pagamos la gasolina en dólares pero

nuestro sueldo es en pesos y muy pocos
G María Jaime Aguascalientes vía Facebook

R Ni en sueños

Twiteratti

El Peje puntea en todas las encuestas
Quién podrá detenerlo

Él mismo

El Candigato Morris Oficialmorris
A pesar de lo que pueda decir un mer
cenario como AntonioSola de que

lopezobrador tiene todo para ganar
la presidencia de #México no hay
que confiarse puede ser parte de una
estrategia sucia más del gobierno

Eltiotonysoy

Qué fue lo primero que dijo #Videga
ray al entrar al salón donde lo espera
ban los empresarios chinos con los que
trabajó la licitación del tren México
Querétaro

Vengo a aprender

Víctor Olivares Victorleaks
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México SA
I TLCAN el tiempo se agota I México no debe debilitarse

I BMV mantiene las pérdidas
Carlos Fernández Vega

Con más ilusión que realidad en el
circuito gubernamental suponen
que la negociación del Tratado

de Libre Comercio de América del Norte
TLCAN tiene todas las posibilidades de

llegar a buen puerto aunque en los hechos
tras seis rondas sin mayores resultados fa
vorables el salvaje de la Casa Blanca es
quien lleva la batuta y marca la agenda
La urgencia come los nervios de los fun
cionarios mexicanos participantes en di
chas negociaciones y entre las más re
cientes declaraciones del secretario de
Economía Ildefonso Guajardo destaca
aquella de que la modernización del
TLCAN no se puede postergar mucho
más y la gran oportunidad es entre mar
zo y finales de junio porque tenemos va
rias limitaciones Pero más que una pro
puesta es una súplica
En efecto para el gobierno peñanietista
los tiempos se aprietan en especial si se
considera que en menos de cinco meses
se realizarán los comicios presidenciales
en los que cuando menos hasta ahora
el que lleva todas las de perder es el can
didato tricolor

En vía de mientras la Cepal divulgó un
interesante trabajo Impulsando la rene
gociación del TLCAN un marco de polí
tica alternativa para la cooperación en
tre Estados Unidos y México y la
convergencia económica bajo las firmas
de Robert A Blecker Juan Carlos More
no Bride Isabel Salat y la supervisión de
Hugo Eduardo Beteta director de la sub
sede de esa organización en nuestro país
del que se toman los siguientes pasajes
Existen dos factores que explican el por
qué de los ataques de Donald Trump al
TLCAN y México que representan una
seria amenaza para la economía mexicana
Primero están los factores estructurales
que han condicionado el desempeño de di
cha economía incluida la adopción de una
estrategia de crecimiento impulsada por
las exportaciones que dependen del mer
cado de Estados Unidos especialmente
las manufacturas que se han convertido
junto con la inversión extranjera directa

en el principal motor del crecimiento
Y estas exportaciones dependen en gran

medida de la dinámica económica de Es
tados Unidos

Segundo hay factores coyunturales im
portantes un crecimiento económico
muy lento pobreza abundante y crecien
te desigualdad aumento de la inflación y
en 2017 la implementación de una estric
ta austeridad fiscal con grandes recortes
al gasto público principalmente en in
versión pública
Particularmente preocupante es el he
cho de que tras siete años de caídas con
secutivas la inversión pública se ha redu
cido en términos reales En 2016 como
proporción del PIB el descenso fue de 4
por ciento su nivel más bajo desde la dé
cada de 1930 Los disminuidos niveles de
inversión pública perjudican el creci
miento de México

Todo esto ha afectado claramente el cli
ma de negocios en México No sólo la
formación de capital se debilitó y aumen
taron las salidas de capital sino que el
tipo de cambio peso dólar se ha vuelto
muy volátil nublando las expectativas de
crecimiento y afectando negativamente
el dinamismo y la estabilidad de la eco
nomía mexicana Irónicamente si el peso
continúa depreciándose podría ayudar a
reforzar las exportaciones mexicanas si la
administración Trump impone nuevas
barreras proteccionistas y el peso proba
blemente caiga aún más si Estados Uni
dos se retira del TLCAN Sin embargo
una fuerte depreciación de la moneda na
cional empeoraría otros problemas para
México especialmente la inflación
En este escenario de actividad económi
ca decreciente pérdida de estabilidad de
variables macroeconómicas claves agita
ción social baja aprobación guberna
mental y cuestionamiento del régimen
político por representantes de los sectores
empresarial y laboral México enfrenta
ahora graves amenazas externas de la ad
ministración Trump que se refuerzan con
la proximidad de la elección presidencial
en julio de 2018
México necesita urgentemente una nue
va agenda de desarrollo basada en el for
talecimiento del mercado interno Esto es
cierto y seguirá siendo así independien
temente del balance en la renegociación
del TLCAN En la medida en que ésta se
base en una visión trumpiana del comer
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ció el resultado no favorecerá las pers
pectivas mexicanas de desarrollo
Estados Unidos también necesita un
nuevo régimen de políticas para revertir
el aumento de la desigualdad el estanca
miento secular y las divergencias regio
nales La agenda de negociación de
Trump para el TLCAN haría poco o nada
para lograrlo La protección podría po
tencialmente beneficiar a determinadas
industrias o áreas pero no revertiría las
tendencias y podría empeorar la competi
tividad en otros sectores desprotegidos
Sin embargo un tratado que promueve el
crecimiento industrial y la competitivi
dad en toda América del Norte podría
ayudar a Estados Unidos a salir adelante
junto con otras medidas
La respuesta progresiva a Trump debe
abordar las preocupaciones de los trabaja

dores estadunidenses sobre la desapari
ción de empleos y el estancamiento sala
rial Aumentar los ingresos y salarios en
México así como legalizar a los inmigran
tes indocumentados y permitirles obtener
salarios más altos es benéfico para todos
México y Canadá pueden detener las ne
gociaciones si Trump sigue amenazando
con una retirada de su país si insiste en
las regulaciones de contenido nacional
dentro del TLCAN o realiza nuevos ata
ques escandalosos por ejemplo tuits
más insultantes contra los otros dos
miembros del tratado El poder de nego
ciación de esas dos naciones está lejos de
ser insignificante porque son los dos
mercados más grandes para las exporta
ciones estadunidenses y porque muchos
estados que fueron claves para la victoria
de Trump tienen fuertes lazos comercia
les con México

Los gobiernos canadiense y mexicano
no pueden parecer débiles frente a la hos
tilidad de Trump Peña Nieto no debe ce
der ante ciertas demandas clave de
Trump pero al mismo tiempo tiene que
permitir que el equipo estadunidense
gane algunos puntos Sin embargo si el
gobierno mexicano muestra debilidad en
las negociaciones la peor parte la lleva
ría el partido en el poder pues podría ga
rantizar su derrota electoral y alentaría el
posible triunfo del candidato de Morena

Las rebanadas del pastel
Segundo día de sacudida en la BMV
aunque más tenue pues su principal ín
dice ayer cayó 0 67 por ciento Las em
presas perdedoras de la jornada fueron
Corporación Interamericana de Entrete
nimiento 9 66 por ciento Homex

9 09 y Tenaris 9 07 Y el dólar se
vendió en 19 12 pesos Bancomer

cfvmexko sa hotmailxom Twitter cafevega
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Pemex defiende
estrategia vs
huachicoleros
Se ceñirá no sólo en combatir a extracción o

robo ilegal sino también su comercialización
VML nte las críticas por el incremento en robo

de combustibles Pemex que dirige Javier
Treviño emitió un comunicado defen

llllk diendo la estrategia que ha seguido para
Ienfrentar a los huachicoleros y que dise

1 VMl ñaron el hoy secretario de Hacienda José
Á JSmRm Antonio González Anaya cuando esta
ba el frente de Pemex y el hoy precandidato del PR1 osé
Antonio Meade como titular de la SHCP

Además de Pemex y la SHCP en el grupo interdiscipli
nario que se creó el año pasado participan la Secretaría de
la Defensa la PGR la Policía Federal la Profeco y los go
biernos estatales La estrategia que se basa en la exitosa
experiencia de Colombia se centra no sólo en combatir la
extracción o robo ilegal del combustible sino también en
su comercialización para encarecerlo

El año pasado se cerraron así ya 70 estaciones de servi
cio o gasolinerías que no pudieron demostrar que el com
bustible que vendían era lega y se requisaron o recuperaron
15 millones de litros de combustible

El reto aún es muy grande pero al proceder en contra de
los comercializadores se encarece el costo del combustible
huachicol Aunque parece de Ripley Pemex no tenía control
sobre las ventas a su red de concesionarios a grado tal que
detectó que había gasolinerías que tenían más de un año
abiertas al público sin comprar combustible a Pemex

Habrá que ver ahora qué estrategia siguen las nuevas ga
solinerías una vez que realmente comience la importación
del combustible porque el reto para las autoridades será vi
gilar que toda la gasolina que se venda en México sea legíti
ma y que ante el mayor control de Pemex no se aprovechen
los huachicoleros para tratar de vender combustible ilegal
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en las nuevas redes de

gasoiinerías Habrá que ver qué
La clave residirá estrategia siguen las

en mantener el gru TaaJinprííipo interdisciplinario el UeVdS gdSOlineriaS
próximo sexenio gane cuando comience la
quien gane las eleccio importación el retO
nes y que se involucren ren forma muy activa los para las autoridades
nuevos comercializado será vigilar que
geasoyiinarndedores de la gasolina que se

venda sea legítima
CONCAMIN
CERVANTES VA ADELANTE
De película el cierre de la contienda electoral en la Conca
min después de que el martes Gustavo Arballo presidente
de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción
decidió declinar en favor de Francisco Cervantes

Desde luego se fortalece la candidatura de Cervan
tes quien ya se da como ganador pero no hay todavía que
cantar victoria porque Rodrigo Alpízar expresidente de la
Canacintra aún no se da por vencido y asegura que sí ob
tendrá el número suficiente de votos el próximo viernes que
se realice la votación

Si como todo lo indica Cervantes gana la elección para
suceder a Manuel Herrera será la segunda ocasión en que
pierde Alpízar quien también contendió por la presidencia
de la Concamin en contra de Herrera

Lo que es un hecho es que el gran ganador de esta con
tienda es Herrera quien sí se hizo a un lado y no inclinó la
balanza en favor de ninguno de los hoy dos candidatos

BANXICO SUBIRÁ TASAS A 7 50
Los mercados están a la espera de la decisión que asumi
rá hoy el Banco de México cuyo gobernador es Alejandro
Díaz de León en la primera reunión de política moneta
ria en la que participará una mujer Irene Espinosa quien
recién se incorporó como subgobernaclora El 84 de los
analistas encuestados por Citibanamex pronostican que a
pesar de las menores presiones inflacionarias y de la relati
va estabilidad del peso frente al dólar Banxico sí optará por
no esperar los movimientos de la Fed de Estados Unidos y
subirá mañana las tasas un cuarto de punto a 7 50

Por lo pronto ayer el peso se depreció 17 centavos fren
te al dólar que se fortaleció a nivel internacional por el
acuerdo en el Senado de Estados Unidos que de ser apro
bado en la Cámara de Diputados o representantes evitaría
no sólo un nuevo shufdown del gobierno de Donald Trump
mañana sino en los próximos dos años

El dólar interbancario cerró en 18 78 pesos y de confir
marse el acuerdo sobre el presupuesto de Estados Unidos
que dejaría fuera una reforma migratoria y recursos para la
primera fase del muro es de prever que seguirá hoy el for
talecimiento del dólar que es un factor que sin lugar a dudas
pesará en la decisión de Banxico

WALMART SUBE VENTAS EN ENERO
Las ventas de Walmart de México se recuperaron en enero
con un crecimiento de 7 6 a tiendas iguales Se espera que
las ventas que reportará la ANTAD la próxima semana refle
jen también un incremento real
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NO DE LOS escollos

U complicados en la mesa de
negociaciones del TLCAN es
el Capítulo 11 relativo a las
controversias entre los tres
integrantes

Como se conoce Donald

Trump y su equipo plantearon modificarlo
para que cualquier diferencia se resuelva
bajo las leyes de EU

En la 6a ronda de Montreal los
negociadores estadounidenses comandados
por Robert Lighthizer concedieron en que
el régimen de protección de inversión fuera
optativo

Si México y Canadá quieren establecerlo
no hay inconveniente pero EU mantiene la
premisa de que las diferencias se sujeten a

sus tribunales

En ese contexto fíjese que ahora mismo
la firma norteña Internacional de Cerámica
mejor conocida como Interceramic está
involucrada en una controversia con su

socia estadounidense Dal Tile Corporation a
propósito de la disolución de su sociedad

El problema es que Interceramic que
preside Víctor Almeida García
se niega a que el asunto sea
resuelto vía un arbitraje bajo
el paraguas del Capítulo 11 del
TLCAN

Desde que se estableció
la sociedad en 1995 en
Recubrimientos Interceramic

donde Dal Tile International

posee un 49 del capital

 CP.  2018.02.08



Pág: 10

se pacto echar mano de
un arbitraje para dirimir cualquier
controversia

La firma texana que data de 1947 y
que comanda John Turner especialista
como Interceramic en recubrimientos de

cerámica y otros materiales llegó hasta
conformar el panel pero éste se tuvo que
disolver

Y es que Interceramic demandó a su
ahora rival en el Juzgado Primero de lo

Civil en Chihuahua

a cargo de María
Teresa García Mata

quien dictó medidas
cautelares y ordenó a
Dal Tile a la Corte de
Arbitraje Internacional
y al tribunal recién
conformado abstenerse

del procedimiento en
curso

Dal Tile está

sorprendida del
proceder de lajueza
mexicana que no debió

aceptar la demanda en su contra y menos
a amenazar con desacato a los tres jueces

dos mexicanos y uno de EU de seguir
adelante

García Mata fundamentó su decisión en la

llamada Cláusula Calvo que se argumenta
no tiene que ver con un arbitraje

De hecho con su proceder se habla de que
violó la convención de NY en donde México

aceptó la figura del arbitraje plasmada en el
Código de Comercio

Bajo sospechas de
corrupción práctica que tanto
daño ha causado a la entidad

comandada por Javier Corral
Dal Tile ya inició una acusación
contra la jueza en el Consejo
de la Judicatura puesto que
demeritó una petición expresa
de la estadounidense para
que se remitiera a las partes a
un arbitraje para resolver su

disputa
Dal Tile que busca a separarse de

Interceramic por más de un cuestionamiento
a la gestión operativa en Recubrimientos
Interceramic ya llevó el asunto ante
ECONOMÍA de Ildefonso Guajardo

La dependencia fue notificada que

Dal Tile se apresta a demandar al Estado
mexicano por la denegación de justicia que
ha sufrido en los tribunales de Chihuahua

Todo ello en el contexto de la

difícil renegociación del TLCAN los
cuestionamientos de Trump hacia México
y la petición de modificar el Capítulo 11 que
ahora mismo una firma estadounidense

invoca en esta disputa que parece va para
largo Así que Interceramic en la silla de los
acusados

LE COMENTABA DE los vientos favorables

que arrojó el primer contacto que tuvieron
nuestros tomateros en EU Por ahí los

representantes de CAADES que preside
Ulises Robles la Asociación Mexicana de
Horticultura Protegida de Oscar Woltman
y por supuesto el CNA de Bosco de la Vega
Tras reunirse con Wilbur Ross que mostró
su intención de refrendar el convenio

de suspensión que data de 1996 y donde
se habló de la evolución que ha tenido el
comercio del tomate entre los 2 países ya
hubo un primer encuentro técnico Ahí
se desahogaron las pretensiones de los
tomateros de Florida Se van a analizar y
es probable que se retome el contacto la
próxima semana otra vez en Washington
La idea es concluir a la brevedad El

convenio vigente que se suscribió en 2013
caduca el 4 de marzo

QUEDAN DOS DÍAS para que los miembros
de CONCAMIN emitan su voto Ayer por
la mañana aún había 6 cámaras indecisas

CANAINTEX del textil CANICERM de
la cerveza CANAINCA de conservas
alimenticias CAMIMEX CANACAR de
Rogelio Montemayor y CANAPAT de
Jaime Delgado Esta última estaba a punto
de decidir a favor de Rodrigo Alpízar
CANADEVI de Carlos Medina por su parte
que estaba con CMIC de Gustavo Arballo
optó también por Alpízar lo mismo que
CAMIMEX que agrupa a las mineras y que
preside Daniel Chávez No es el caso de
CANACINE de Tábata Vilard que se fue con
Francisco Cervantes Ayer trascendió una
lista que ya habría votado o que estaría por Pá
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hacerlo a favor del ex de CANACINTRA

Se la transmito al costo Son 34 entre ellas
CANAERO CANIPEC CANAJAD CANIETI
CANACINTRA CANACERO CANAME
CANIEM y varias cámaras regionales El 22
de febrero habrá ganador

Y CONFORME Ala ruta crítica ayer por la
noche se fijó el precio para la colocación de
la FIBRA E que preparó desde el año pasado
la CFE que comanda Jaime Hernández
Este se estableció en 19 pesos por CBFE
Con ello la transacción que hoy se colocará
en la BMV que dirige José Oriol Bosch
significará 14 mil 250 millones de pesos
más el 15 de sobreasignación El 66 de
los inversionistas fueron locales el 34
internacionales Así que más allá de la
volatilidad de los mercados todo un éxito

ALBERTOAGUILAR DONDINERO MX

AGUILAR DD

INTERCERAMIC

SE NIEGA A QUE
EL ASUNTO SE
RESUELVA VÍA

ARBITRAJE BAJO
EL CAPÍTULO 11

DEL TLCAN
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AMAT RECIBIÓ
8 5 MILLONES

Y FRACASÓ

legó la hora de cancelar Foprocine
LEI Fondo para la Producción

Cinematográfica de Calidad es un barril
sin fondo que sólo tira a labasura el dinero
de los contribuyentes mexicanos Si un

U candidato ala Presidencia es serio debería
incorporar rápidamente la cancelación

de este tipo de apoyos gubernamentales que tienen tufo
socialistoide

La puntilla la puso estos días Amat Escalante un director
de cine que no cesa de pedir dinero público A qué edad
tendrá que llegar para dejar de solicitar recursos Primero
le financiamos Heli una película de la que se salieron
vomitando asistentes en su estreno y ahora La Región
Salvaje otra película polémica que motivó que Alfonso
Cuarón ensuciara su Twitter tratando de ayudarle para
que el público la viera sin éxito

En el año 2014 el Foprocine le dio a Mantarraya
Producciones yal directorAmat Escalante Wool la cantidad
de 8 millones 500 mil pesos para su capricho Pero el
resultado fue un fiasco y ahora sabemos la realidad durante
el fin de semana de estreno de 4 días incluyendo el lunes
pasado que fue puente esapelícula sólo fue vista por 14 mil

personas y recogió en taquillas
menos de 940 mil pesos Y si
establecemos la ganancia de los
cines en por ejemplo el 50 por
ciento del valor de la taquilla
estamos hablando de 470 mil

pesos de ingresos para Amat y
su camarilla

En pocas palabras recuperó
menos de lo que cuesta un auto sedán pero ya le había
bajado al gobierno 8 5 millones Un negocio millonario

para el director Incluso si recaudara más dinero en
las siguientes semanas en taquillas o por streaming
difícilmente recuperaría lo que el Estado invirtió Pero
él sí ganó

No ha demostrado tener talento para
dirigir algo que le agrade a la gente
y que llene las salas de cine
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Sería más productivo que Escalante empanara nuggets
o vendiera hamburguesas en un McDonald s en lugar de
formarse de nueva cuenta para obtener otros ocho millo
nes de pesos del erario No ha demostrado tener talento
para dirigir algo que le agrade a la gente y que llene las
salas de cine

Amat Escalante ya tiene 38 años y sigue pidiendo
dinero del gobierno que proviene de nuestros impues
tos Y peor aún lo pierde Encima convence a sus cuates
famosos de jugársela con él y poner tuits incendiarios
contra empresas como Cinemex como lo hizo Cuarón
que tampoco logró nada

Escalante sí es un ejemplo pero de fracaso De pasada
ha evidenciado al aparato de IMCINE y sus abyectos sub
sidios de películas que nadie ve Urge pues desaparecer
Foprocine y dedicar esos millonarios recursos a gente
que sí los aprovecharía
SENER EN TAMAULIPAS

Avanza la evangelización energética local Ayer en Reynosa
la Secretaría de Energía lanzó el foro de yacimientos no
convencionales para aprovechar oportunidades de gas
y petróleo Urgía Para que la reforma detone proyectos
donde muchos se habían quedado estupefactos A escuchar

ESCALANTE
SÍ ES UN

EJEMPLO PERO
DE FRACASO

MOTACARLOS1QO CMAIL COM

SOYCARLOSMOTA
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